

Orquesta Aragón de Cuba a teatro repleto en Nueva York

Image not found or type unknown



La Orquesta Aragón, de Cuba, sigue en la fama. Foto: PL

Nueva York, 30 abr (RHC) La Orquesta Aragón, de Cuba, que desde 1939 hasta hoy ha puesto a bailar a millones de seguidores, efectuó un concierto a teatro repleto en el Centro Lehman de Artes Escénicas,

en el Bronx de Nueva York.

El público disfrutó la víspera de la música tradicional cubana al ritmo de una de las más reconocidas y emblemáticas agrupaciones de los siglos XX y XXI, reseñó en su perfil de Facebook el viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver.

La Aragón, dirigida por el maestro Rafael Lay (hijo), interpretó temas de sus últimos dos discos, "Icono" y "Cha cha chá: homenaje a lo tradicional", con los que ganó el Grammy Latino en 2020 y 2021, en la categoría de Mejor Álbum Tropical Tradicional. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/321178-orquesta-aragon-de-cuba-a-teatro-repleto-en-nueva-york>



Radio Habana Cuba